

2024年10月吉日

受診者の皆様

社会医療法人愛仁会
愛仁会総合健康センター
所長 富永 洋一

尿蛋白結果に関するお詫びとご案内

平素は、愛仁会総合健康センターをご利用いただき、誠にありがとうございます。

この度、当施設の健康診断において、2022年4月11日から2024年9月30日までの間に、尿糖検査結果が「3+」と判定された受診者様の尿蛋白検査の結果が一律「3+」と報告されていたことが9月30日に判明いたしました。

この度の誤りは、検査システム導入時の設定ミスが原因であり、受診者様にご多大なご迷惑をおかけいたしましたこと、深くお詫び申し上げます。

記

【原因】

2022年4月のシステム導入時のシステム会社による設定において、尿糖検査結果が「3+」と判定された場合、尿蛋白検査の結果が「-」から「4+」であっても、自動的に一律「3+」と表示されるように設定されていました。

【影響範囲】

対象期間 : 2022年4月11日～2024年9月30日

対象者 : 上記期間中に当施設で健康診断を受診され、尿糖検査結果が「3+」と判定された受診者様

【対応について】

- 2023年9月22日以降の検査結果:
 - ・ 検査装置に正しいデータが保存されているため、修正済みの検査結果報告書を再送付いたします。
- 2022年4月11日から2023年9月21日の検査結果:
 - ・ システム上、保存期間が1年間と設定されており、正しいデータが保存されていないため、尿蛋白検査の結果欄を空白とさせていただくこととなります。
 - ・ 受診当時の尿蛋白検査の正しい結果をお伝えすることができず誠に恐縮ですが、ご心配な場合は、お手数ですが当施設までお問い合わせください。

【今後の取り組み】

このような事態を二度と起こさないよう、検査システム導入時のチェック体制の強化、定期的な点検を徹底し、品質管理体制の強化に努めてまいります。
つきましては、同封の検査結果報告書をご確認のうえ、ご不明な点がございましたら、お問い合わせいただけますと幸いです。

重ねて、この度の事態について心よりお詫び申し上げます。

【お問い合わせ先】

愛仁会総合健康センター
担当者 田中、村上
072-692-9281 (代)
平日 : 9 : 00-16 : 00